

Welt-**Mission**

Liebe Gemeinde,

Herzliche Grüße aus Kambodscha. Die Regenzeit hat endlich angefangen und heftige Monsunschauer bringen die lang ersehnte Abkühlung. Das Thermometer ist von 48 C auf 36 C gesunken und es ist tagsüber oft bewölkt, was das Leben um einiges angenehmer macht.

Unsere "Primary Health Care" Schule läuft nach wie vor sehr gut und wir haben inzwischen schon Halbzeit. Zurzeit machen wir gerade einen dreiwöchigen Einsatz in umliegenden Dörfern und Slums. Die Gespräche mit den örtlichen Gesundheitsbehörden verliefen positiv und nächste Woche können zwei unserer Teilnehmer ein Praktikum in einem staatlichen Health Center machen.

Für Oktober haben wir geplant nach Rattanakiri zu gehen, einer Provinz im Nordosten Kambodschas an der vietnamesischen Grenze, um die Arbeit zweier Missionare dort zu unterstützten die unter ethnischen Minderheiten in der Provinz arbeiten. Ihre Arbeit umfasst Gemeindegründung und dörflichlandwirtschaftliche Entwicklung Wir unterstützten dieses Team schon seit mehreren Jahren und es war immer eine sehr erfolgreiche und gute Zusammenarbeit.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch im Namen unserer sieben Kursteilnehmer und meiner Mitarbeiterin ganz herzlich für Ihre/Eure sehr großzügige Unterstützung bedanken, ohne die wir die Schulung und Arbeit nicht tun könnten.

Liebe Konfirmanden ganz herzlichen Dank an euch für eure Spende! Ich verwende das Geld um vor allem Medikamente und Seife für unsere Einsätze zu kaufen, die wir kostenlos weitergeben.

Herzliche Grüße und Gottes Segen Friedhelm Metzger

